
RM Schiefer erkundigt sich, wie es bezüglich des Ökologischen Ausgleichs im 

Zusammenhang mit dem zweiten Gebäude aussehe. 
 

Herr Dreiner erklärt, dass es aufgrund von Innenentwicklung nicht erforderlich sei.  


